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 ２月になりました。本年度も残すところ、あと２か月。「２月逃げ月、３月サラサラ」と言われますが、

年度末はいろいろな行事もあって、すぐに過ぎてしまいますね。特に、年長の子どもたちは、２月は発表会

の練習、終わったら今度は３月末の卒園式の練習、そして４月の小学校入学準備と充実した毎日が続きます。

体調管理に十分気を付けて、楽しい毎日を送ってほしいものです。 

○ 豆まき会を行いました。 

  ２日(火)は節分の日でした。午前中、０歳児から年長児までホール 

に集まり、豆まき会を行いました。一番盛り上がったのは、職員の劇 

「おなかの中に鬼がいる」でした。今、大人気の「鬼滅の刃」の主人 

公の炭治郎くんとしのぶさんが登場し、子どもたちの心の中にいる悪 

い鬼を退治に来ました。衣装もばっちり決めていて、私もびっくり。 

子どもたちは目が釘付け。こんなに子どもたちが一心不乱で見ている姿は初めて見た気がしました。劇を

見終わったら、０、１歳児は保育室に戻り、２歳児以上が○☓ゲームをして楽しみました。その後、各ク

ラスに戻って写真撮影をして、元気よく豆まきをしました。 

  ご家庭でも豆まきを楽しまれましたか？ 我が家は、南南東の方角を見て、恵方巻をひたすら無言で食

べて終わりました。コロナ退散、無病息災、子どもたちが毎日笑顔で登園できますように！ 

○ 園内リハーサルを行いました。 

  ５日(金)の午前、１回目の発表会の園内リハーサルを行いました。 

年少以上の子どもたちがホールに集まり、初めに全園児の歌の練習を 

しました。司会のプログラム紹介から全体での礼、そして歌と本番と 

同じようにやってみました。子どもたちはみんな、一生懸命歌ってい 

ました。 

その後、年中の子どもたちだけが残って、歌の練習をしました。歌の途中でのかけ声も元気よくできて

こちらも上手でした。本番が楽しみです。 

○ COVID19、いつ終息するのでしょうか。 

  先月３０日(土)に、佐土原町の食品加工工場でクラスターが発生したとの発表がありました。報道によ

ると、すでに２５日(月)に最初の感染者が確認されており、宮崎市内だけでなく延岡市から通勤している

人も感染していて、これまでに２８人の感染が確認されています。また、今月３日(水)には、高鍋町の教

育・保育施設でクラスターが発生し、これまでに職員や園児１６人の感染が確認されました。クラスター

が発生すると、どうしても感染者が一気に増えてしまいます。また、県内で COVID19が原因での死者が増

加していることも気になります。年末には８人だったのが、今年になり、わずか１か月で２０人に増加し

ています。家庭内はもちろん、職場でも感染予防に努めましょう。 

園でも、登園時にピロティー入口で手指のアルコール消毒、３歳以上児は室内でのマスク着用、保育室

内は換気をしつつ、気温１８℃以上・湿度４０％以上を維持するように努めています。また、こまめな水
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分補給や手洗いの励行など子どもたちにも指導しています。幸い、これまで子どもたちも職員も健康で過

ごすことができていますが、今後も油断せず感染防止に努めつつ、保育の充実を目指していきます。 

COVID19 の新規感染者状況 

月 日 1/29金 30土 31日 2/1月 2火 3水 4木 5金 

宮崎市 ９ ３ ６ １０ ９ ２ １ １ 

県全体 １４ ５ １１ １２ １７ １３ ７ ６ 

○ これからの行事への対応 

  ７日(日)まで県全域に発令している県独自の緊急事態宣言が予定通り 7日で終了する方針が、昨夜開か

れた県の対策協議会で示されました。正式には本日開かれる県の対策本部会で決定するようです。園とし

ては、昨日示された方針を受け、来週開催予定の「お話の部屋」(８日)、「にこにこ教室」(１０日)は実

施します。ただし、「にこにこ教室」は内容を「お店ごっこをしよう」から「戸外遊び」に変更します。 

  年長の園外保育「科学技術館見学」は当館が通常通り開館されることが確認出来たら行います。 

○ 自宅療養に挑戦してみましたが････。 

  今、感染したら、入院は困難で、自宅療養になる可能性が高いと思います。先日、私が COVID19に感染

したと仮定して２日間自宅療養に挑戦してみました。難しかったです。食事や寝室は別にする、入浴は最

後にする、部屋の換気をするなどはできましたが、洗面所の水道栓やドアノブ、電灯のスイッチはよく触

ってしまい、屋内でアルコール消毒液を持ち歩く習慣がないので、そのたびにアルコール消毒するのは苦

労しました。妻も食器や洗濯物など別々に洗っていましたが、時間と手間がかかり、たいへんそうでした。 

  自宅療養をするとなればマスクやアルコール消毒液などの準備も必要だと痛感しました。準備物以外に

も感染予防に細心の注意を払わなければならなし。これを２週間続けなければならないと思うと････。 

  ところで、先日インターネットに実際に家族が感染し、自宅療養をした人の経験談が出ていました。そ

れによると、療養者を隔離した部屋から物を外に出さないことが大切だそうです。具体的には感染者が食

事で使う食器は使い捨ての物にして、使用後は袋に入れておき、家族は触らない。これが感染防止に役立

ったそうです。 

○ 「本園の教育・保育等に関する保護者アンケート」のお願い 

  今週３日(水)にれんらくアプリのアンケート機能を使って、保護者の皆さんに「本園の教育・保育等に

関する保護者アンケート」をお願いしています。次年度の教育・保育の改善に活かしていきますので、お

忙しい中、恐縮ですが、ご協力をよろしくお願いします。２月１２日(金)までに回答ください。 

○ 車を離れる際はエンジンを止めてください。 

  本紙№３９でお願いしましたが、子どもさんの送迎で園の駐車場に車を停めて、車から離れる際、必ず

エンジンを止めてください。ご近所の迷惑になります。環境によくありません。現在ガソリンが値上がり

傾向にあるので家計にもよくありません。私が利用しているガソリンスタンドは、今年に入ってから１か

月足らずで１リットルあたり９円値上がりしました。短時間だと思っていても、駐車場で見ていると、実

際には数分から５分程度はエンジンがかかりっぱなしになっています。 

  未就園のお子さんを車に残していて、暖房や車載テレビの通電のためにエンジンをかけている場合もあ

るようですが、何かの拍子にお子さんがレバーに触れて車が動き出す可能性も０ではないのでは。万が一

のことも考えて、車を離れる際はエンジンは切るか、通電のみにしていただくと助かります。ご協力をよ

ろしくお願いします。 


